
   今年度最後の専門委員会がありました 

 

 今日は今年度最後の専門委員会がありました。これまでの活動の振り返りをしました。

各学級の委員さんが活動に励んでくれたおかげで、学校が活性化したと言っても過言では

ありません。呼びかけや点検活動等をしたことによって、生徒の意識が変わり、行動にも

変化が現れました。やはり『生徒自身の活動＝自主活動』が大事です。 

 今年度の委員会は終わりますが、来年度も生徒自身の力で学校がよくなるようにしてほ

しいと思います。 

 委員の皆さん、委員会活動、ありがとうございました！ 
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